
 
VERBALE N 2 
 

Sesto San Giovanni, 11/12/2024 

Il Giorno 11 dicembre 2024 alle ore 18.00 si riunisce il Consiglio di Istituto in sala riunioni primo piano Galli con 

il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Variazioni in bilancio 
3. Approvazione PTOF 24/25 e 25/28 
4. Approvazione criteri iscrizione 
5. Approvazione criteri formazione classi e assegnazioni dei docenti 
6. Approvazione piano uscite 
7. Approvazione piano progetti 
8. Adozione di un proprio regolamento operativo 
9. Varie ed eventuali 

 
 

I Signori Componenti del Consiglio di Istituto presenti sono: 
 

COGNOME E NOME componente  

1. ARDIGO’ ANDREINA 
GIANCARLA 

ATA IC BREDA 

2. BASSANO ANNALISA  ATA  IC BREDA 

3. TOUTAIN CARINE  GENITORE  cl. 2 F - Breda 

4. BIANCHI EMILIANO   GENITORE  cl. 2. A  - Breda 

5. PIZZOLITTO PATRIZIA   GENITORE cl. 3 B -   Breda 

6. CAMPALANI CRISTINA DOCENTE GALLI 

7. VIESTI ANTONELLA   GENITORE cl. 1. C -  Galli 

8. DELLUPI LISA   GENITORE  cl. 2 D - Galli 

9. ROCCA PAMELA    GENITORE  cl. 3 C - Breda 

10. MANTOVANI SARA   GENITORE cl. 1 C - Breda 



11. GROSSO VINCENZA DOCENTE  GALLI 

12. INGEGNERI PATRIZIA DOCENTE  GALLI 

13. MALUTA MONICA DOCENTE  GALLI 

14. PETRALIA ANNA DOCENTE  GALLI  

15. PRAVATO ORIETTA DOCENTE CORRIDONI 

16. SALA LAURA DOCENTE SEC. BREDA 

17. TORINO ASSUNTA DOCENTE CORRIDONI 

 
 
Risultano assenti:  
 

CAMODECA GIUSEPPE      
GENITORE  cl. 1 A -  Infanzia – assente 

giustificato 

MALUTA MONICA DOCENTE  GALLI assente giustificata 

 
Sono altresì presenti, come da normativa, la Dirigente Scolastica, Dott.ssa Annunziata Cozzolino e, su invito della 
Dirigente stessa, la DSGA Dott.ssa Antonietta Murgia. 
 
Presiede il Presidente del Consiglio di Istituto, Lisa Dellupi, che chiama a fungere da Segretario Emiliano Bianchi. 
Il Presidente apre la seduta alle ore 18.10. 

Dichiarata la validità della seduta, si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 
Evidenziato e corretto un mero errore materiale, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
il verbale della seduta del Consiglio di Istituto del 4 dicembre 2024. 

 
Delibera N°10 unanimità 

 
 

2. Variazioni in bilancio 
 

La Presidente cede la parola alla Dirigente Dott.ssa Annunziata Cozzolino che, unitamente alla DSGA Dott.ssa 
Antonietta Murgia che illustra al Consiglio le variazioni di bilancio al 30.11.2024. 
Udita l’esposizione della Dirigente e della DSGA, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
le variazioni in bilancio al 30.11.2024 così come descritte ed approfondite. 
 
Delibera N°11 unanimità 
 
3. Approvazione PTOF 24/25 e 25/28 



La Dirigente illustra il PTOF 24/25 e 25/28, ponendo particolare attenzione alle variazioni introdotte. Si chiedono 
alcune precisazioni e integrazioni che vengono illustrate. 
Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
il PTOF 24/25  
Delibera N°12a unanimità 
 
Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
il PTOF 25/28 
Delibera N°12b unanimità 
 
Alle ore 19.00 il Consigliere Sarah Mantovani lascia la riunione. 
 
4. Approvazione criteri iscrizione 
La Dirigente illustra i criteri di iscrizione per l’anno scolastico 2025/2026, così come approvati dal Collegio Docenti 
in data 2 settembre 2024, ponendo attenzione alle variazioni introdotte, in particolare in riferimento 
all’aggiornamento del criterio di territorialità, dovuto alla posizione geografica del complesso scolastico, che si 
trova sul confine fra due Comuni. Si approfondiscono le tematiche inerenti le iscrizioni all’Infanzia 
Montessori/Corridoni, con particolare riferimento all’unicità della sezione Montessori nonché alla possibilità di 
essere ammessi in graduatoria Corridoni ove esclusi dalla Montessori. 
Si chiedono alcune precisazioni e integrazioni che vengono illustrate. 
Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
i criteri di iscrizione per l’anno scolastico 2025/2026 
 
Delibera N°13  (a maggioranza: 1 astenuto) 
 
Alle ore 19.30 il Consigliere Patrizia Ingegneri lascia la riunione. 
 
5. Approvazione criteri formazione classi e assegnazioni dei docenti 
 
La Dirigente illustra i criteri di formazione classi e assegnazioni dei docenti per l’anno scolastico 2025/2026, così 
come approvati dal Collegio Docenti in data 2 settembre 2024.  
Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
i criteri di formazione classi per l’anno scolastico 2025/2026 
Delibera N°14a (a maggioranza: 1 contrario) 
 
Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
i criteri di assegnazioni dei docenti per l’anno scolastico 2025/2026 
Delibera N°14b (a maggioranza: 1 contrario) 
 
 
6 Approvazione piano uscite 
La Dirigente illustra il piano uscite delle Scuole dell’Infanzia, Montessori e Corridoni, della Primaria Galli e della 
Secondaria Breda, predisposti dai docenti nei Consigli di Classe/Interclasse. Viene da più Consiglieri sollevato il 
tema delle difficoltà economiche di alcune famiglie per affrontare le spese inerenti le uscite didattiche, e si 



propone di approfondire la possibilità di istituire un fondo di solidarietà. Udita l’esposizione della Dirigente, dopo 
ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
il piano uscite per l’anno scolastico 2025/2026 per le Scuole dell’Infanzia, Scuola Primaria e Scuola Secondaria 
Delibera N°15 (a maggioranza: 1 contrario) 
 
 
7. Approvazione piano Progetti 
La Dirigente illustra il piano progetti delle Scuole dell’Infanzia, Montessori e Corridoni, della Primaria Galli e della 
Secondaria Breda, predisposti dai docenti nei Consigli di Classe/Interclasse, grazie anche all’adesione ai diversi 
progetti. Udita l’esposizione della Dirigente, dopo ampia ed esauriente discussione, il Consiglio di Istituto  

APPROVA 
il piano Attività integrative progettuali per l’anno scolastico 2025/2026 per le Scuole dell’Infanzia, Scuola Primaria 
e Scuola Secondaria 
 
Delibera N°16 unanimità 
 
8. Adozione di un regolamento operativo 
Vista la necessità di un approfondimento, la Presidente propone di rimandare alla prossima seduta la discussione 
del regolamento, chiedendo la collaborazione di tutti i consiglieri per il suo aggiornamento. Il Consiglio di Istituto 

APPROVA 
di rimandare alla prossima seduta la discussione del regolamento operativo. 
 
Delibera N°17 unanimità 
 
9. Varie ed eventuali 
Prima di passare alla discussione dell’ultimo punto all’ordine del giorno, la Dirigente evidenzia come dalla 
prossima convocazione, non sarà più inserito il capitolo delle varie ed eventuali, ed invita ai consiglieri che 
volessero introdurre argomenti all’ordine del giorno di farlo per tempo, di modo che il Consiglio possa valutarne 
l’inserimento all’ordine del giorno. 
La Presidente, quindi, chiede ai presenti se ci siano argomenti da sottoporre al Consiglio tra le varie ed eventuali. 
 
9a.Prende la parola Emiliano Bianchi il quale ricorda a questo Consiglio come sia da aggiornare il Regolamento 
di Istituto, ormai datato, e chiede la collaborazione di tutti per il suo aggiornamento. 
Il Consiglio, rilevata la necessità dell’aggiornamento di cui sopra,  

DELIBERA 
di avviare l’iter di aggiornamento del Regolamento del Consiglio di Istituto, rimandando alla prossima seduta la 
discussione. 
 
Delibera N°18a unanimità 
 
9b.Prende la parola Patrizia Pizzolitto, la quale illustra al Consiglio come da qualche tempo ci siano problemi con 
il riscaldamento nel plesso Breda. La Dirigente conferma di aver già sollecitato il Comune anche per 
l’imbiancatura dell’aula al terzo piano. 
Udita l’esposizione, il Consiglio  

PRENDE ATTO 
 
 



9c.Prende la parola Patrizia Pizzolitto, la quale, ricordando la pubblicazione sul sito dell’Istituto del codice 
disciplinare dei Dipendenti degli Enti pubblici,  con particolare riferimento ai comportamenti virtuosi, evidenzia 
come sia stato segnalato che talune volte restino accese le luci della scuola anche in orario di chiusura. La 
Dirigente rassicura che solleciterà i collaboratori scolastici ad un comportamento adatto 
Udita l’esposizione, il Consiglio  

PRENDE ATTO 
 
9d.Prende la parola Patrizia Pizzolitto, la quale illustra al Consiglio come sia da più parti stato segnalato che, nella 
scuola secondaria, gli alunni non sempre adottino un abbigliamento adeguato al contesto scolastico. La Dirigente 
rassicura che procederà con la pubblicazione di una circolare in tal senso.  
Udita l’esposizione, il Consiglio  

PRENDE ATTO 
 
9e.Prende la parola Patrizia Pizzolitto, la quale evidenzia al Consiglio come si siano create alcune incomprensioni 
tra le differenti componenti dell’Istituto in relazione ai saluti di Natale previsti per la scuola primaria, che hanno 
generato alcuni attriti. La Dirigente ricorda, in tale contesto, le normative inerenti la sicurezza che sono stringenti 
e lasciano poco spazio interpretativo. La Presidente evidenzia, infine, come sia necessaria una riflessione sulle 
modalità e gli strumenti di comunicazione tra le differenti componenti dell’Istituto al fine di migliorare il flusso 
informativo. 
Udita l’esposizione, il Consiglio  

PRENDE ATTO 
 
9f.Prende la parola Patrizia Pizzolitto, la quale evidenzia come sia opportuno formalizzare la pubblicazione dei 
verbali di questo Consiglio; la Dirigente propone di aggiungere un’opportuna sezione sul sito dell’Istituto. 
Udita l’esposizione, il Consiglio  

APPROVA 
 
Delibera N°18f unanimità 
 

Null’altro da discutere, alle ore 20.50 si conclude la riunione del Consiglio. 
 
 

Il Presidente Il Segretario 

Dott.ssa Dellupi Lisa Dott. Emiliano Bianchi 


